
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 848/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Marcone Joaquim de Oliveira
Secretaria Municipal de Urbanismo, Mobilidade e Planejamento

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
vem por meio deste solicitar informações referentes aos terrenos que serão
construídas as casas para os munícipes que foram atingidos pela enchente de maio
de 2022.

Justifica-se este pedido pois esse vereador tem sido cobrado
frequentemente sobre esta questão. Desde que as residências foram interditadas os
moradores estão em casas de parentes ou em aluguel social e até o momento não
possuem a certeza de quando terão suas casas construídas novamente. 
Sabemos que os terrenos devem ser indicados pelo município para que
posteriormente o Governo do Estado possa repassar os recursos para construção
destas casas.

Essa medida se faz necessária de forma urgente a fim de esclarecer
essas divergências de informações e regularizar a situação dessas pessoas que
aguardam ansiosas por suas casas.

Sala das Sessões, em 10 de julho de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


